
Compte rendu du CA Amap du 26/09/2023

Présent·es  :   Carole Breton, Nathalie Wassermann, Cécile Schreyeck, Jean-François Cusset, Cyril 
Grassone, Mathilde Marx, Edwige Cadoret, Léa David, Martine Jaegly, Sonia Markotic, Loïc Gianati

Excusé.e.s  : Brindille Soubrane, Aurélie Giloppe, Marie-Chantal Girard, Nora Foulon, Elisa Apostolo, 
Jean Schoenenberger, Nicolas Dreyer, Nina Lejeune

• Retours sur les contrats d’été de légumes (Loïc et Sonia)
Liste des quantités distribuées sur la saison : valeur de 18€ pour chaque panier atteinte ! 
Entre le contrat hiver 2023 de 3 mois et le contrat été 2023, il y a eu 5 départs et 2 arrivées, soient 28 
paniers distribués cet été dont 15 paniers complets (chiffres similaires à ceux de Nathalie et Jean-
François).
Les 5 semaines de pause au printemps sont très importantes pour les maraîchers : pas de légumes à 
distribuer à cette saison, et beaucoup de boulot dans les champs, qui sont répartis sur plusieurs terrains, 
donc c’est très chronophage. [sur l’année, il y a au total 9 semaines sans distribution de légumes, c’est 
autant que pour Nath et JF, mais réparti différemment.] 

Les + : 
- les pommes de terre et les courges aux Terres Longues poussent très bien.
- les pluies de mai ont beaucoup aidé la production sur la saison
- les chantiers participatifs pour la récolte de pdt ont été un coup de main précieux
- une belle récolte de courges est à venir
- les oignons sont top : belle qualité et belle quantité !
Merci pour tout ! 

Les - 
- les plants de printemps ont été repiqués avec 1 mois et demi de retard car la parcelle prévue (sous des 
chênes truffiers pour éviter que tout crame) était inondée.
- sur cette parcelle la terre n’avait pas été travaillée
- globalement les cultures en champs ont été un désastre : tomates, aubergines, courgettes, haricots 
verts … se sont fait attaquer par les araignées rouges, puis les chenilles. Ce qu’on a eu c’était de la 
culture sous serre. Et pour cet hiver, idem pour les choux chinois et rouges : chenilles et sécheresse ont 
eu raison de tout.
Pour les tomates : il y avait 750 pieds sous serre (sur les 1000 au total plantés), qui ont donné 1,2 tonne. 
Normalement on tourne autour de 10 tonnes…. Afin de se préserver le moral, la perte financière n’est 
pas chiffrée. 

Néanmoins, la culture en forêt sous les chênes truffiers sera retentée l’année prochaine. Et les choux 
seront plantés un mois plus tard pour éviter la sécheresse (août plutôt que juillet). 
Un peu de retard pris sur les cultures d’hiver

Commentaire de Loïc :
Retour sur le fonctionnement en l'Amap : tout part bien entre les deux Amap de Flayosc et d'Aups-
Moissac et Payzaou, alors que sur les marchés il y avait toujours de la perte. C'est un système de rêve 
pour les agriculteurices, et un réel soutien. 
On apprécie une relative stabilité des contrats.



• Le site internet
Cyril l’a intégralement fait, il est en ligne et fonctionne depuis août, hébergé chez OVH. Accessible à 
cette adresse : https://amapaupsmoissac.ovh
On y trouve une partie publique avec une carte où les différents producteurs sont visibles, une page de 
présentations pour chacun d’elleux, des photos, des recettes partagées….
Le mieux est d’aller fureter pour bien se rendre compte de toutes les infos disponibles. 
Un formulaire de contact est déjà en place.

Une seconde partie est installée, un espace adhérent, accessible lorsqu’on est connecté. Sur cette partie-
là se trouvent les contrats en cours, et on peut aussi y gérer le planning des distribution. Pour l’instant 
le framadate est intégré, mais à moyen terme, un outil planning est intégré où chaque adhérent une fois 
connecté peut s’inscrire, et les infos (téléphone et mail qui sont donnés au moment de l’inscription) 
sont enregistrées donc on est sûr de pouvoir les joindre. 
Cette fonctionnalité sera soumise aux adhérents lors de l’AG. 

D’autres outils sont possibles : une newsletter, possibilité de soumettre des recettes… 

Pour l’instant, nous avons donc un site vitrine qui peut servir de ressource et de support d’information.
Le site permet aussi une adresse neutre : contact@amapaupsmoissac.ovh  

Cyril formera les volontaires pour la prise en main du site, afin que plusieurs personnes puissent 
l’alimenter et le gérer. Pour l’instant : Léa, Martine.

• Bullethym automne
soumis à validation
quelques modifications : sur la première page, on annonce le site internet ;
Sur 4 photos, il y en a 3 de légumes : varier pour être plus représentatif de l’ensemble des 
producteurices. 
On annonce aussi la date de l’AG. 
A part ça, OK pour impression. 

• L’amap dans le Nouvel Aups, et autres bulletins municipaux
Tout le monde est ok pour que l’amap figure dans les bulletins municipaux des communes qui n’ont 
pas de distribution de panier soient : Aups, Les Salles, Aiguines (s’il y a), Moissac, Salernes
Il faut prévoir une photo et/ou le logo, et un texte de 5 à 10 lignes pour présenter l’association, 
mentionner le site internet, préciser que des habitants de cette commune se fournissent à l’amap alors 
pourquoi pas vous ?

Léa s’occupe de proposer une première mouture de texte. 
Prévoir de diffuser la version finale aux communes fin octobre. 

• L’organisation des distributions
ça fonctionne plutôt bien : il y a toujours quelqu’un·e (amapien·ne) . Les producteurices jouent le jeu : 
celles et ceux qui ont des distributions régulières se relaient et viennent. 
On ne voit pas le miel ni le vin : ce sont des contrats irréguliers, ils viennent peu aussi. 
Globalement le planning des permanences se remplit naturellement : on fait quelques relances parfois 
mais dans l’ensemble c’est bon. La coordination site + papier est un peu compliquée et chronophage 
pour Martine. 

https://amapaupsmoissac.ovh/
mailto:contact@amapaupsmoissac.ovh


Donc on continue comme ça. On ajoute que les personnes qui s’inscrivent sur papier doivent prévenir 
Martine par SMS. 

• Sujet en sus
La mère de Blandine est décédée subitement cette semaine : il est convenu d’envoyer un mot de 
sympathie au nom de l’amap. 
A voir également si le pain de la semaine prochaine sera distribué ou reporté, afin de communiquer le 
cas échéant. 

• AG
Nous devons faire l’AG de 2022 : date proposée en premier lieu en novembre. Mais après débat, on 
propose que l’AG ait lieu le samedi 13 ou le dimanche 14 janvier 2024, l’après-midi, en partenariat 
avec Enlainez-vous (un atelier feutre par exemple] Il s’agira de valider 2022 et 2023.
[Avec le covid, les AG ont été décalées, et on se retrouve à valider en novembre des choses de l’année 
précédente, ça fait un peu tard. Ainsi, on pourra repartir sur une temporalité plus restreinte, valider en 
janvier les chiffres de l’année qui vient de se terminer]
Autre proposition, à aborder au prochain C.A. : envisager de modifier les statuts pour passer à une 
forme collégiale. 
La présidente ayant manifesté le fait qu’elle n’est pas parvenue à s’emparer de la fonction d’une part, et 
le fonctionnement étant déjà collégial d’autre part. 
Si les statuts changent, prévoir une AG extraordinaire dans la foulée (même jour mais différent procès 
verbal). 
Edwige nous fera passer les statuts d’Enlainez-Vous afin de nourrir cette réflexion.

Date du prochain CA : le 12 décembre à 19h chez Nathalie et Jean-François. 

• Fête de Printemps
6 ou 7 ou 14 ou 15 avril (à voir pour ne pas se mettre à la même date que la fête de l’oeuf à Tourtour)
[Le mini-boun est prévu le 20 avril]

l’objectif est de faire rayonner l’amap
Considérer le lieu en fonction du monde qu’on prévoit d’accueillir. 

Idées qui passent : chasse aux œufs, lance patate, musique…

A aborder au prochain CA du 12 décembre : 
- intégrer les amaps de Provence (Elisa pourra nous en parler, lui demander si elle pourra être présente 
à la date proposée)
- quelles ont été les suites des histoires de voisinage d’Elisa
- modification des statuts pour passer en collégial
- validation lieu et animation de l’AG 


